

Ce Même Jésus

*Jésus-Christ est le même hier, aujourd'hui et éternellement
(Hébreux 13:8).*

La semaine dernière a été décrite comme la semaine la plus tumultueuse de l'histoire du gouvernement Britannique. C'était l'aboutissement de semaines d'incertitude et de panique. Cela a démontré comment les pays les plus stables peuvent être plongés dans la confusion et la vie des gens bouleversée. Ces événements nous touchent tous.

Dans ces moments-là, il est bon de se rappeler que « Jésus-Christ est le même hier, aujourd'hui et éternellement ». Lorsque nous adorons le Seigneur ce matin, nous nous souvenons qu'il est le même hier. Nous nous souvenons de la profondeur de son amour pour nous. Nous profitons de l'occasion pour retracer son parcours de l'éternité dans le temps. Avec les yeux de la foi, nous reflétons à nouveau sur son incarnation, sa vie de miséricorde, de grâce et de puissance, son amour souffrant sur la croix et sa merveilleuse résurrection et ascension. Et dans un monde complexe, nous contemplons le Sauveur dans l'extraordinaire simplicité du pain et du vin. Nous entendons ses paroles : « Oui, je t'ai aimée d'un amour éternel ; C'est pourquoi je t'ai attirée avec bonté » (Jérémie 31:3).

Pierre a déclaré à la Pentecôte : « Que toute la maison d'Israël donc sache avec certitude que Dieu a fait à la fois Seigneur et Christ ce même Jésus, que vous avez crucifié » (Actes 2:36). Paul écrit : « Car l'Écriture dit : Quiconque croit en lui ne sera pas confus. Car il n'y a pas de distinction entre Juif et Grec, car le même Seigneur sur tous est riche envers tous ceux qui l'invoquent. Car quiconque invoquera le nom du Seigneur sera sauvé » (Romains 10:11-13). Dans un monde de plus en plus divisé, le même Seigneur rassemble son peuple de « toutes nations, tribus, peuples et langues » en sa présence (Apocalypse 7:9). Il le fait pour nous assurer, en tant que notre Sauveur ressuscité, vivant et glorieux, que son amour pour nous ne changera jamais. Rien ne « nous séparera de l'amour de Dieu qui est dans le Christ Jésus notre Seigneur » (Romains 8:39), Jésus qui est le même aujourd'hui.

Des anges dans la gloire ont annoncé la naissance de Jésus par ces mots : « Gloire à Dieu au plus haut des cieux, et paix sur la terre, bienveillance envers les hommes ! » (Luc 2:14). Et les bergers découvrirent le Fils éternel de Dieu couché dans une crèche. Au début des Actes, les anges sont apparus comme des hommes sur la terre. Leur gloire était cachée alors que

le glorieux Sauveur monte. C'est aux hommes de Galilée et à nous que les anges ont dit : « Ce même Jésus qui vous a été enlevé au ciel reviendra de la même manière que vous l'avez vu monter au ciel » (Actes 1:11). Nous proclamons la mort du Seigneur jusqu'à ce qu'il vienne (1Corinthiens 11:26). Et nous attendons avec impatience le retour de Jésus qui est le même pour toujours.

Dans l'entre temps, dans ce monde confus, nous devons témoigner du même Évangile immuable de la grâce de Dieu. Au milieu des temps incertains et troublants dans lesquels nous vivons et des fragilités du gouvernement, nous nous tournons vers Celui qui soutient « toutes choses par la parole de sa puissance » (Hébreux 1: 3). Le Seigneur ne veut pas que nous soyons ballottés dans une mer de confusion mais que nous vivions pour Jésus en « regardant à Jésus ». Il veut que nous soyons assurés de son amour éternel, que nous expérimentions sa paix qui surpasse tout entendement et que nous vivions joyeusement pour lui.

Gordon D Kell